

「50m泳げるようになった！」×2人
「40m泳げるようになった！」
「30m泳げるようになった！」
「25m泳げるようになった！」
「18m泳げるようになった！」

これは、自らの挑戦が達成した！と、1日の中で私に報告してくれた内容です。天候にも恵まれ、小塩江小は先週から水泳学習が始まりました。毎日のように各学年が張りきって入水しています。昨日は雨模様で水泳が行えなかったため、予定していた学年は相当テンションが下がっていたようです。そんなふうにも子どもたちが楽しいと思えるようなご指導をいただいている先生方にも感謝しています。

私も長年水泳に携わってきましたが、練習をすればするほどその成長は顕著に見られます。どんなにつらくても、練習を重ねて乗り越え、挑戦をして達成したその満足感は、人生を生きていく上での自信となり糧となります。そして、自分の命を守ることにもつながっていくものだと思っています。

現在、全国的にいろいろな諸事情により学校プールの廃止が相次いでいる中、小塩江小はとても立派なプール施設があることに幸せを感じています。だからこそ、子どもたちに伝えたい！

「今がチャンス！ 泳いで泳いで泳ぎまくれー！」

今年度のテーマ
「挑戦」

～挑戦の分かれ道～

